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La Secretaria General de la IAC-CATAC, Assumpta Barbens, presentó en el 
Ayuntamiento de Badia del Vallés, a finales de abril del 2018, un escrito solicitando 
la convocatoria de la mesa mixta de negociación con la máxima urgencia:  
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“MESA DE NEGOCIACIÓN” 
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Seis días después recibió la siguiente contestación: 
 
 

Después de dos semanas sin 
recibir noticias, intenta contactar 
reiteradamente con el 
Ayuntamiento, sin lograr ser 
atendida por ningún 
responsable. 
 
A día de hoy seguimos 
esperando…… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Desde esta sección sindical denunciamos la poca disposición del Ayuntamiento a 
negociar temas tan importantes como es “el futuro laboral del 70% trabajadores” 

 
Este tipo de peticiones son habituales en nuestro sindicato, y siempre hemos recibido pronta 
y satisfactorias respuestas por parte del resto de las Instituciones. 
 
Sirvan de ejemplo las siguientes reuniones: 

 

 Reunión celebrada con el President de Parlament, Roger Torrent, el pasado 4 de 
abril. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 

 Reunión celebrada con el nuevo equipo de función pública de la Generalitat, el 
pasado miércoles 20 de junio. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 La celebrada a petición de los delegados de la sección sindical IAC-CATAC de la 
Fundació Barberà Promoció, con el 2º Teniente de Alcaldesa del Ayuntamiento de 
Barberà del Vallès. 
 

 La que se celebrará próximamente con el Primer Teniente Alcalde de Sant Vicenç 
dels Horts (petición presentada el día 27 de junio por la nueva sección sindical de 
IAC-CATAC, y respondida el 03 de julio).  

  
SEGUIREMOS ESPERANDO UN HUECO EN LAS AGENDAS  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Aprovechamos para recordar que hay un grupo de trabajadoras que siguen esperando, 
desde octubre del 2017, ser convocadas para solucionar un tema de salud laboral, tratado 
reiteradamente en el Comité de Seguridad y Salud. 

 

ASÍ SON LAS COSAS, 
Y ASÍ OS LAS EXPLICAMOS.... 

 
Web Secció Sindical IAC-CATAC 

https://www.catac.info/badia-del-valles 
 

    SEGUIREMOS INFORMANDO.....  

https://www.catac.info/badia-del-valles

